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作为安徽黄山元一柏庄投资发展

有限公司总经理，曹银霞与地产业结缘

已有近二十年的时间。在她看来和房

地产业的缘分要从 1995年说起，“1995

年，是我人生的一个转折期。我离开了

中铁四局，尝试进入房地产业。那一年

我刚好26岁，一直想在事业上寻找到一

次突破。”正如合肥的房地产业发展一

样，曹银霞踏入房地产业的最初几年，

也是一段历经启蒙、积累和发展的过

程。

“当时我毕业后进入了中铁四局，

这样的单位可以说是难进难出。1995

年我决定进入房地产业，但铁四局这份

工作在当时对普通人来说还是个比较

诱人的‘铁饭碗’，在做取舍的时候，自

己也是历经了思想上的斗争。”现在回

想起来，曹银霞感觉是当初的这个决定

才有了她今天为之奋斗的一切。

曹银霞最早接触房地产时其实还没有

真正意义上的商业地产，合肥周边的房地

产业在1995到1998年之间还处在萌芽阶

段。直到2000年左右的时候，才逐渐有了

商业地产的踪影。

据曹银霞介绍，黄山大观项目一期已

经在顺利的运营之中，影城、徽派餐饮、量

贩KTV、茶文化体验店、越界酒吧、水疗

SPA温养会所都陆续登陆大观项目。“关

于一期的商业部分，我们一直有一个最主

要的构想，就是保留部分黄山原生态的风

貌，再加入一部分时下最新鲜的元素，做

出中西合璧的项目特色，用最好的配比方

式糅合时尚与古典两种韵味。”

“这次的项目还有两个特色，其中

一个就是在建的剧场，将会带给消费者

回到过去的感受。在精装公寓配套设

施方面我们的构想是希望能够留住顾

客，让他们在黄山大观住下来，细细体

验黄山的美景。”曹银霞在负责项目的

过程中十分看重项目特色。

“黄山当地的消费习惯可能到晚上

的七八点钟就快要结束了，没有所谓的

‘晚间消费’。但黄山大观项目有许多

的产品都能够让当地的消费者领略到

迷人的夜色，最时尚的消费元素。”曹银

霞相信像大观这样追求小而精、小而全

的项目，才是真正会得到旅游景区内外

消费者喜爱的旅游地产。

二十年的职业经历已经给予曹银

霞分析市场动向、行业环境的经验与智

慧。她时常走访其他城市做得优秀的

各类地产，“成都那边有锦里、宽窄巷，

我感觉那边的商业业态相对成熟，很值

得我们去借鉴。”曹银霞平时常住在黄

山，但是对于整个行业和黄山旅游地产

均是十分熟悉。

这种奔波忙碌的日子里，最让她欣

慰的是自己的孩子，说起女儿曹银霞的

脸上总是浮现出最温柔的笑容，“孩子

很懂事，但我回想这么多年总觉得如果

有机会重来一次，我会多抽点时间陪陪

孩子，多分点精力在家庭上。”曹银霞一

直都觉得事业与家庭无法兼顾，在家庭

上得到的支持也造就了她事业的辉煌。

一晃十六年，从最初的工程主管做

到现在成为公司老总，曹银霞一直将做

出高品质项目作为自己的目标。“在未

来我的职业生涯中，将职业经理人做到

最好做到优秀，做精致黄山大观的项目

是我当前最关键的目标。”曹银霞说，

“目前，黄山景区所辐射的面积也很大，

可做文章之处很多，而且享誉国内外。
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千呼万唤始出来。7月16日，全国瞩目

的国际级滨海度假大城碧桂园·十里银滩

现场板房终于揭开其神秘的面纱，派筹也

同期开始。开放当天，来自全国各地的客

户争捧碧桂园·十里银滩，出现了万人争睹

的火爆场面，全国近200余名媒体也在现场

共同见证了碧桂园·十里银滩的盛大开放。

而在7月15日，碧桂园·十里银滩还精

心选址在深圳举行了全国新闻发布会，正

式向全国发布碧桂园·十里银滩产品的信

息。在发布会最后，碧桂园·十里银滩项目

负责人更首度公布了产品的价格，其中，精

装山景洋房的均价约5500-6000元，精装海

景洋房均价约10000-11000元，精装临海公

寓均价约 14000-15000 元。海景洋房的价

格仅相当于海南三亚的五分之一，劲爆的

价格引起了现场的一阵骚动，不少在场的

客户都心动了！

发布会现场，“2011中国新度假模式高

峰论坛”也在会上举行。碧桂园·十里银滩

作为碧桂园集团进军滨海度假物业的开山

之作，延续了碧桂园集团的“造城”传统，大

手笔地在深圳东打造造福于全国人民的滨

海度假新城。碧桂园·十里银滩在常年宜

居的亚婆角滨海旅游区内，借助与三亚一

样美的滨海资源，配以最醇正的东南亚风

情园林及完善的配套设施，缔造了最纯正

的滨海度假生活。

7月10日的合肥，迎来了小暑之后的首个高温天气，闷热的天气让人只想在家

中偷闲，享受空调带来的丝丝清凉。然而，身为安徽黄山元一柏庄投资发展有限

公司总经理的曹银霞却更加忙碌。

“昨天刚刚才从黄山赶回合肥，上午 9 点就约了设计公司的人谈项目进展情

况。”一身深色短袖正装打扮的她，一手抱着笔记本，一手忙着招呼我们。齐耳的

短发，略显精瘦的身材，凸显出她的干练，也透露出一种知性的魅力。

记者董方/文

星报：作为业内人士，曹总对整个

房地产业和黄山旅游地产有怎样的看

法？

曹银霞：针对目前整个行业大环境

以及政府所实施的政策，许多人认为未

来形势很不乐观，但我仍然看好中国的

房地产业。因为中国老百姓对于住房

的刚性需求还是存在的，仍然有大量从

乡镇、农村进入城市的人需要购房。

星报：曹总结合目前负责的黄山大

观二期项目特色，谈一下对黄山旅游地

产业的看法。在项目建设过程中有没

有遇到过阻碍？

曹银霞：大观商业街临近黄山老街，但

是商业街又不会完全与老街重复，特色才

是真正能够推动旅游地产业的要素。需要

通过优质的业态来得到政府方面的支持，

也需要通过创意和气质来得到市民的认

可。

星报：旅游地产在维护成本方面一

直有居高不下的情况，企业应该如何应

对？

曹银霞：的确，旅游地产与普通住

宅是有区别的，在维护成本上有很大投

入。目前我们的项目引进了具有国际

酒店管理经验的柏瑞公司，且提供了一

项特色服务，大观公馆二期的业主可以

免费加入RCI（美国国际分时度假交换

公司），RCI 首创交换度假时段的概念

——以一处度假村住宿单位交换另一

处度假村的住宿单位。

星报：旅游地产业的哪些方面决定

整个产业的优劣？

曹银霞：能够融入当地风俗文化的特

色旅游地产才具备竞争实力。也要区分

项目所针对的人群、年龄层等，做到每一

个细节都很完美，不过最终需要的其实还

是产品本身的质量与特色。另一方面旅

游地产本身的地理位置和旅游资源也是

决定旅游地产品质的重要因素。

碧桂园·十里银滩盛大开放
开启中国新度假生活序幕

她是一个女儿的妈妈，用自己20余载的坚持和奋斗历程，感染着自己身边的人；

她是一个企业的领导，用超越常人的商业敏感和价值判读，建造着心目中的那个殿堂；

她是一个地产商，用女性特有的知性魅力，将更多的“智慧”元素植入到旅游地产上；

她就是安徽黄山元一柏庄投资发展有限公司总经理曹银霞。
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